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Como poblano y como diputado local soy consciente de la gran cantidad 
de demandas ciudadanas y problemas sociales presentes en nuestro 
estado, la pluralidad y características de las regiones de Puebla son muy 
diversas, provocando que las necesidades y soluciones cambien de un 
lugar a otro. Por ello, es importante conocer y entender el contexto en 
el que surgen los problemas públicos. Ante esta situación, ser diputado 
local en Puebla exige un alto grado de responsabilidad social y 
sensibilidad para escuchar las inquietudes de la ciudadanía. 

Mi equipo de trabajo y yo recorremos cada rincón del estado, lo que nos 
permite identificar de viva voz las necesidades, demandas, puntos de 
vista, opiniones e intereses de las poblanas y poblanos, con la finalidad 
de integrarlos en el proceso deliberativo y en la toma de decisiones en 
el pleno del Congreso, contribuyendo así a una mejor representación 
política y al fortalecimiento de nuestro sistema democrático.

La cercanía con la ciudadanía no sólo es una tarea que alienta la 
participación ciudadana, sino que representa un ejercicio de rendición 
de cuentas. A PSI nos caracteriza el trabajo arduo y la presencia en todas 
las regiones de Puebla.

Por eso, en cumplimiento a mis deberes como diputado local y 
representante legislativo de Pacto Social de Integración, Partido Político, 
en la LXI Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Puebla, me 
dirijo a las y los poblanos con el propósito de informar las actividades 
realizadas durante el receso legislativo que comprende del  16 de marzo 
al 14 de mayo. 
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En mi calidad de miembro de la Junta de Gobierno y Coordinación Política 
asistí a la ceremonia conmemorativa del 217 aniversario del natalicio de Benito 
Juárez, encabezada por el gobernador Sergio Salomón Céspedes.

El mismo día por la tarde, en gira de trabajo acompañé al presidente municipal 
de Tepemaxalco, Gilberto Pérez Pérez, a la inauguración de la cancha de 
futbol del bachillerato Hilario Tejeda Llanos, y la entrega de una barda perime-
tral en la primaria Ignacio Zaragoza.

21 de marzo de 2023
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Siguiendo con mis actividades como legislador, atendí en mi casa de gestión 
a la señora Leo Ortiz y a Germán Galeana, quienes trabajan en el sector 
agrícola. Dimos seguimiento al proyecto de La Laguna, Tecamachalco.

22 de marzo de 2023

Posteriormente, me reuní con habitantes del municipio de Tilapa para atender 
sus peticiones, escuchar las demandas y necesidades de esta región.
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Asistí al Foro: "La oposición en el Senado: Visión, responsabilidad y contrapesos", 
encabezado por la senadora de Puebla Nadia Navarro. Durante el evento se 
discutieron temas relacionados con los contrapesos a nivel nacional para conocer 
diferentes puntos de vista y promover soluciones integrales.

23 de marzo de 2023

24 de marzo de 2023

Platiqué con habitantes del municipio de Chignahuapan, donde planteamos 
soluciones a ciertas problemáticas que hay en este municipio y acordamos tra-
bajar coordinados en beneficio de este Pueblo Mágico.
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25 de marzo de 2023

Durante mi gira de trabajo por la sierra nororiental visité los municipios de 
Atempan, Tlatlauquitepec y Zaragoza, donde atendí y recibí peticiones de ciu-
dadanas y ciudadanos de la región para representar su voz en el Congreso.
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28 de marzo de 2023

Este día atendí a habitantes de San José Ixtapa, junta auxiliar del municipio 
de Cañada Morelos para platicar algunas de las problematicas en el sistema 
educativo.

29 de marzo de 2023

En mi casa de gestión recibí a José Rojas y Osvaldo Cruz, del movimiento "Unidos 
por un país mejor", originarios del municipio General Felipe Ángeles, donde 
acordamos sumar voluntades y esfuerzos en beneficio de la región.



10

30 de marzo de 2023

Conversé con Adelina Marcos, Gabriela 
Torres y Fabiola Herrero, mujeres de 
Calpan, de la región del Izta-Popo, 
quienes me expusieron asuntos que 
se tienen que llevar al pleno del Con-
greso.

31 de marzo de 2023

En conjunto con habitantes de San Martín Texmelucan, realizamos una 
reunión, convencidos de la importancia de poner a la ciudadanía en el centro 
de la toma de decisiones políticas.
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Durante una gira de trabajo visité Amozoc, Acajete y Tepatlaxco de Hidalgo, 
para conocer las necesitades y exponerlas en el Congreso.

2 de abril de 2023

3 de abril de 2023

4 de abril de 2023

Brindamos atención y asesoría técni-
ca a Rogaciano, Ascensión y Adrián, 
quienes nos visitaron de Atzitzihua-
cán, ya que tienen un déficit de agua 
en su región para uso agrícola.

A inicios de abril estuve en mi casa 
de gestión para escuchar y atender 
a jóvenes de Tecamachalco.
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En casa de gestión atendí a Berenice Flores, quien nos expuso algunas de 
las necesidades de su colonia, ubicada en el municipio de Tecamachalco.

Me reuní con habitantes de la capital, quienes me hicieron llegar las 
necesidades de múltiples sectores para llevarlas a la tribuna del Congreso.

5 de abril de 2023

6 de abril de 2023
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11 de abril de 2023

12 de abril de 2023

Asistí a la reunión de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política, en 
la que se acordaron los puntos de la 
orden del día para la sesión de la 
Comisión Permanente. 

13 de abril de 2023

Trabajo de manera coordinada con 
Fortino, Gerardo y Paulino, de Santa 
Isabel Tepetzala, Acajete, para aten-
der un tema de infraestructura vial 
que solicitan los habitantes de este 
municipio. El conocer tus demandas 
me permite, como tu diputado local, 
integrar un proyecto que brinde solu-
ciones concretas antes las institucio-
nes pertinentes.

Brindamos asesoría legal a Román, 
Enrique, Alberto y Gabriel, de la 
Junta Auxiliar de Azumbilla, en el 
municipio de Nicolás Bravo, nos 
platicaron sobre la problemática 
relacionada con límites territoriales.
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Orgulloso de mi origen y lleno de 
lindos recuerdos, regresé a Acatlán 
de Osorio para platicar con mis pai-
sanos, donde se plantearon temas 
relacionados con educación, salud, 
protección del medio ambiente y 
seguridad.

De la misma forma expresaron su 
preocupación por la falta de recursos 
y la necesidad de más apoyo del go-
bierno para mejorar la calidad de vida 
de la comunidad. Ahí me comprometí 
a trabajar en coordinación para 
buscar soluciones a estas problemá-
ticas.

Este día sostuve una mesa de trabajo con las regidoras de Tianguismanalco. 
Ellas, como yo, quieren el progreso de su municipio y bienestar de sus habi-
tantes; por ello, seguimos sumando esfuerzos y voluntades.

14 de abril de 2023

16 de abril de 2023
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Me reuní con habitantes de San Salvador el Seco, donde tuve la oportunidad 
de escuchar las necesidades y preocupaciones. Dialogamos sobre diversos 
temas relacionados con el desarrollo económico y social del municipio, como 
el mejoramiento de las vías de comunicación y transporte, la creación de em-
pleos y el apoyo a los emprendedores locales.

17 de abril de 2023

En mi casa de gestión, ubicada en 
Tecamachalco, platiqué con Eduardo 
Porras, de Lomas de Santa Cruz, 
quien me compartió algunas 
necesidades que tienen, tanto él 
como muchas personas de este 
municipio. Me comprometí a trabajar 
en conjunto con ellos y con las 
instituciones para buscar soluciones 
a estas problemáticas, y para 
promover políticas públicas que 
fomenten el desarrollo económico y 
social del municipio.

18 de abril de 2023
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Sostuve una reunión con los habitantes del municipio de Calpan, la cual me 
permitió comprender la importancia de escuchar las voces de la comunidad 
y trabajar en conjunto para lograr un mejor futuro para toda la ciudadanía. Es 
mi compromiso seguir trabajando de cerca con la comunidad, en coordinación 
con los gobiernos locales y la sociedad civil para lograr cambios positivos.

19 de abril de 2023
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Quienes integramos la Comisión de Educación del Congreso del Estado de 
Puebla, nos reunimos para exhortar a la Secretaría de Educación Pública 
Estatal a vigilar que se implementen en las escuelas, programas y acciones 
en materia de seguridad escolar y de prevención de violencia, hostigamiento, 
acoso escolar y cibernético.

Es de suma importancia abordar este tipo de temas en el Congreso, así como 
la necesidad de fomentar una cultura de respeto y tolerancia entre los 
estudiantes; por ello la importancia de trabajar en conjunto con el gobierno 
y las organizaciones de la sociedad civil para implementar programas y 
políticas públicas que promuevan la seguridad y la prevención de la violencia 
en nuestras escuelas.

20 de abril de 2023
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En gira de trabajo por San Martín Texmelucan dialogué con un grupo de 
mujeres, donde tuve la oportunidad de escuchar sus propuestas y 
necesidades, pues ellas se dedican a promover la igualdad de género y el 
empoderamiento en diferentes ámbitos. Abordamos diversos temas como 
como el acceso a la educación, la lucha contra la violencia de género y la 
promoción de la participación política de las mujeres.

Esta reunión me permitió comprender la importancia de escuchar las voces 
de las mujeres y de trabajar en conjunto para lograr una sociedad más justa 
e igualitaria.

21 de abril de 2023
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Este día tuvimos sesión de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política del 
Congreso del Estado,  donde acorda-
mos los temas que se tratarían en la 
sesión del 27 de abril del año en 
curso; porque el deber de esta LXI 
Legislatura es trabajar en beneficio 
de Puebla y sus habitantes.

En mi casa de gestión conversé con Diviana López y Mariel Román, mujeres 
emprendedoras, a quienes les  refrendé mi compromiso de continuar trabajan-
do desde el Congreso del Estado para garantizarle mejores oportunidades a 
este sector tan importante de la sociedad.

25 de abril de 2023

26 de abril de 2023
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En gira por Teziutlán, participé en el Foro: "Mujeres indígenas en política, 
asunto pendiente", con el objetivo de conocer diferentes puntos de vista y pro-
mover soluciones integrales. 

Durante el evento, se discutieron diversos temas relacionados con la participa-
ción de las mujeres indígenas en la política, como sus derechos políticos, el 
acceso a la educación y a la justicia, la discriminación y la violencia de género, 
entre otros.

28 de abril de 2023
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Asistí a la Ceremonia Conmemorativa al Día del Trabajo, encabezada por el go-
bernador del estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina. Aquí se destacó 
la importancia de promover el empleo y mejorar las condiciones laborales en 
nuestro estado.

Tuve la oportunidad de conversar con representantes de diferentes sectores 
laborales, quienes compartieron sus experiencias y necesidades. 

Agradezco al gobernador su compromiso con la sociedad y su liderazgo en 
la promoción del trabajo digno y la justicia social.

1 de mayo de 2023
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2 de mayo de 2023

Como integrante de la Junta de Gobierno y Coordinación Política acompañé 
al presidente del Congreso en la firma del convenio con la Organización “Una 
Nueva Esperanza”, donde nos sumamos a una noble causa, al comprometernos 
con la recaudación de tapitas para tratamientos de niñas y niños con cáncer. 

4 de mayo de 2023

Visité a estudiantes, docentes y padres de familia del Jardín de Niños "Felipe 
Álvarez López", ubicado en Cañada Morelos, para escuchar sus necesidades 
y demandas.

Les ratifiqué que continuaré trabajando desde el Congreso para garantizarle 
un desarrollo pleno a la niñez de Puebla. 
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5 de mayo de 2023

Atendí la invitación de mujeres de San Martín Texmelucan, a quienes visité 
para platicar sobre igualdad y emprendimiento. Asimismo, dialogué con repre-
sentantes de diversos sectores para implementar proyectos que mejoren esta 
región.

Consciente de que la pluralidad de ideas fortalece nuestra democracia, asistí 
al Foro: “Avances legislativos y retos en el Senado", encabezado por la 
senadora de Puebla, Nadia Navarro. Como  diputado es importante conocer 
los avances legislativos a nivel nacional, para generar desde lo local leyes que 
aporten beneficios a la entidad y a la ciudadanía.

8 de mayo de 2023
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9 de mayo de 2023

En mi calidad de integrante de la Jugocopo presenté junto a mis compañeros 
en Sesión Extraordinaria, un dictamen de suma importancia para Puebla en ma-
teria judicial, mediante el cual se delimitan las funciones entre el Tribunal Supe-
rior de Justicia y el Consejo de la Judicatura, el cual fue aprobado.

10 de mayo de 2023

Dialogué con Flor Castillo, quien me visitó de Acatlán de Osorio para 
exponerme diversas necesidades de la región. 

Coincidimos en la importancia de continuar implementando una política 
cercana y honesta.
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Como diputado local y presidente del Comité de Atención Ciudadana recorro 
cada rincón del estado para escuchar a las y los poblanos. 

Me comprometí a ser su voz es en congreso y lo hago con el corazón y mucha 
responsabilidad. 

12 de mayo de 2023

11 de mayo de 2023

Este viernes inicié mi jornada partici-
pando en la Jugocopo, aquí revisa-
mos y acordamos los puntos que se 
tratarán en la primera Sesión Ordina-
ria del próximo periodo legislativo. 
Porque con orden y legalidad es posi-
ble una mejor Puebla.




